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SESIÓN EXTRAORDINARIA DE CONSEJO DE FACULTAD DE LA FACULTAD DE 
INGENIERÍA DE LA UNIVERSIDAD PRIVADA DE TACNA, REALIZADA EL DIA LUNES 15 

DE MAYO DEL 2023 
 
En la ciudad de Tacna, siendo las 08:35 horas del día lunes 15 de mayo del 2023, se reunieron, 
en la Sala de sesiones de Consejo de Facultad de Ingeniería de la Universidad Privada de Tacna 
ubicada en el Pago Capanique, - Pocollay, en sesión extraordinaria bajo la Presidencia del señor 
Decano Dr. Noribal Jorge Zegarra Alvarado, con la asistencia de los siguientes consejeros: Dra. 
Martha Judith Paredes Vignola, Dra. Mariella Rosario Ibarra Montesinos, Mag. Aníbal Juan 
Espinoza Aranciaga, Mtra. Dina Marlene Cotrado Flores, Ing. Tito Fernando Ale Nieto y estudiante 
Yanira Del Rosario Mamani Ticona. 

Actuó como secretario del Consejo de Facultad el Mag. Anibal Juan Espinoza Aranciaga, 
secretario académico de la Facultad de Ingeniería de la Universidad Privada de Tacna, de 
conformidad con el Art. 47 inciso d. del Estatuto de la Universidad Privada de Tacna.  

CONSTATACIÓN DEL QUÓRUM  

Verificado y constatado el quórum normativo, el señor presidente del COFA dio inicio a la Sesión 
Extraordinaria del Consejo de Facultad de Ingeniería, de la fecha.  

LECTURA Y APROBACIÓN DE ACTA ANTERIOR 

Acta de sesión Extraordinaria del 08-03-2023 

Se pone a consideración de los miembros del Consejo, el Acta del 24-04-2023, para las 
observaciones que corresponda. La Dra. Paredes manifestó que no le llegó a su email los 
documentos del COFA, indicando que va a cambiar de email. No habiendo más observaciones, 
se somete a votación: 

A favor: 07   En contra: 00    Abstenciones: 0 

ACUERDO: APROBAR POR UNANIMIDAD el Acta de la Sesión Extraordinaria del 24 de abril 
del 2023. 

AGENDA  

DESARROLLO DE LA AGENDA 

1. Aprobación del Plan Estratégico 2023-2027 de la Facultad de Ingeniería 

El presidente del COFA, inicia el debate presentando el Plan Estratégico 2023-2027 elaborado 
por la Oficina de Planificación; el presidente del COFA indica que se trata de un instrumento 
que servirá para definir hacia dónde queremos que vaya la FAING en los próximos años y qué 
acciones se realizarán para lograr esos objetivos. La Dra. Paredes índica que el documento 
está incompleto, que falta información necesaria y ello va a repercutir con las decisiones que 
se puedan tomar a nivel de las escuelas profesionales. La Mtra. Cotrado manifiesta que la 
relación de postulantes versus ingresantes es de 5 a 1, que se requiere tomar acciones a nivel 
de la FAING para captar más ingresantes y que la información del documento del Plan 
Estratégico no está completa. La Dra. Paredes recomienda que la información debe ser 
completada. Agotado el debate, el presidente del COFA pone a consideración la devolución 
del Plan Estratégico 2023-2027 de la Facultad de Ingeniería a la Oficina de Planificación, 
obteniéndose el siguiente acuerdo por unanimidad: 

ACUERDO: Devolver a la Oficina de Planificación el Plan Estratégico 2023-2027 de la 
Facultad de Ingeniería para que complete la información faltante. 

2. Solicitud de Subvención de Estudios de Doctorado de la Ing. Haydee Sisa Yataco 
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El presidente del COFA pone a consideración la subvención de los estudios de doctorado de 
la Ing. Haydee Sisa Yataco e indica que la docente trabaja a tiempo completo para la UPT y 
que en la FAING viene dictando 12 horas en las asignaturas de estudios generales en el 
semestre 2023-I. La Dra. Paredes que las capacitaciones en Posgrado deben ser orientadas 
hacia las especialidades de las carreras profesionales para docentes adscritos cada Escuela 
Profesional. La Mtra. Cotrado manifiesta que se debe cambiar el actual Reglamento de 
Capacitación Docente, porque no toma en cuenta que existen docentes que desean estudiar 
un Doctorado en su especialidad y que debido que en Tacna no se dictan, los docentes 
requieren salir de Tacna. Indica que el reglamento no contempla la subvención económica 
para docentes contratados a tiempo completo. El presidente del COFA indica que todo docente 
debe tener la oportunidad de seguir una capacitación y solicitar una subvención. Agotado el 
debate, el presidente del COFA somete a votación la aprobación de la Subvención de Estudios 
de Doctorado de la Ing. Haydee Sisa Yataco, obteniéndose el siguiente resultado: 

Votación: A favor: 00  En contra: 05   Abstenciones: 02 

Los consejeros que votaron en contra fueron: la Dra. Martha Paredes, la Dra. Mariela Ibarra, 
la Mtra. Dina Cotrado, el Ing. Tito Ale y la estudiante Yanira Mamani. Se abstuvieron el Dr. 
Noribal Zegarra y el Mag. Anibal Espinoza. 

ACUERDO: DEVOLVER la solicitud de subvención económica de estudios de doctorado 
de la Ing. Haydee Sisa Yataco. 

3. Aprobación del Plan de Capacitación docente 2023 de Ingeniería de Sistemas 

El presidente del COFA invita a la Dra. Martha Parades, directora de ingeniería de sistemas 
para que presente el Plan de Capacitación Docente 2023 de Ingeniería de Sistemas. La Dra. 
Paredes hace una breve exposición indicando que se desarrollará en el presente año 
desarrollará los cursos: Diseño de Patrones de software, Design Thinking y Documentación 
de Software que estará dirigida a los docentes EPIS. No habiendo más intervenciones, el 
presidente del COFA somete a votación la aprobación del Plan de Capacitación Docente 2023 
de Ingeniería de Sistemas, obteniéndose el siguiente resultado: 

A favor: 07   En contra: 00   Abstención: 00 

ACUERDO: APROBAR POR UNANIMIDAD del Plan de Capacitación Docente 2023 de 
ingeniería de sistemas. 

4. Aprobación del Plan de Capacitación docente 2023 de Ingeniería Electrónica 

El presidente del COFA invita al Mtro. Hugo Rivera docente de ingeniería electrónica para que 
presente el Plan de Capacitación Docente 2023 de Ingeniería Electrónica. El Mtro. Rivera hace 
una breve exposición indicando que el Plan contempla el desarrollo de un curso de 
capacitación cuyo objetivo es gestionar y ejecutar el Taller de inteligencia artificial y sus 
aplicaciones con Phyton para los docentes de ingeniería electrónica, así como para docentes 
de las demás carreras profesionales que estén interesados en el tema. No habiendo más 
intervenciones, el presidente del COFA somete a votación la aprobación del Plan de 
Capacitación Docente 2023 de Ingeniería Electrónica, obteniéndose el siguiente resultado: 

A favor: 07   En contra: 00   Abstención: 00 

ACUERDO: APROBAR POR UNANIMIDAD del Plan de Capacitación Docente 2023 de 
ingeniería Electrónica. 

5. Reconformar el Comité Consultivo de la carrera profesional de Ingeniería Electrónica 

El presidente del COFA invita al Mtro. Hugo Rivera docente de ingeniería electrónica para que 
presente la reconformación del Comité Consultivo de Ingeniería Electrónica. El Mtro. Rivera 
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hace una breve exposición indicando que como parte del proceso de Acreditación con ICACIT, 
el Comité de Acreditación de la EPIE acordó reconformar el Comité Consultivo del Programa 
a fin de convocar a profesionales destacados que tengan una mayor interacción con la Carrera. 
La Mtra. Cotrado indica que la propuesta debe incluir un cuadro donde se coloquen a los 
nuevos integrantes, sus áreas de especialidad y un cronograma de reuniones, tal como lo 
exige ICACIT. El Mtro. Rivera tomo nota de las observaciones presentadas. 

ACUERDO: APROBAR POR UNANIMIDAD la reconformación del Comité Consultivo de 
la carrera profesional de Ingeniería Electrónica. 

6. Designar a estudiantes del Tercio Superior para integrar las Comisiones de la Facultad 
de Ingeniería. 

El presidente del COFA, inicia el debate indicando que se requiere la designación de los 
estudiantes del tercio superior para integrar las Comisiones de la Facultad de Ingeniería. La 
estudiante Yanira Mamani indica que no tenia una propuesta por no tener los nombres de los 
estudiantes a ser designados. Pidió que se postergue la designación de los estudiantes para 
las Comisiones de la FAING para la próxima sesión. El COFA tomó el siguiente acuerdo: 

ACUERDO: APROBAR POR UNANIMIDAD postergar la designación de los estudiantes 
del tercio superior para que integren las Comisiones de la Facultad de Ingeniería. 

7. Aprobación de la Convocatoria y Cronograma para el proceso de Promoción Docente 
en la categoría de docente principal a Tiempo Completo en la Facultad de Ingeniería. 

El presidente del COFA indica que existe una vacante en el año 2023 para la promoción 
docente de la categoría asociado a la categoría principal y que se requiere aprobar la 
convocatoria y el cronograma de dicho proceso. La Dra. Paredes indica que le parece 
apresurado la convocatoria considerando que solo existe un docente para dicha convocatoria 
y que debería dar la oportunidad a otro docente para que pueda participar de dicho proceso 
de promoción. El Ing. Ale indica que está pendiente la promoción docente a la categoría de 
asociado e indica que ambos procesos se deben llevar juntos. El Mag. Espinoza manifiesta 
que, en el proceso de promoción docente del 2021 a profesor principal, la Dra. Ibarra se 
presentó como única candidata a dicha promoción e indica que debe haber un trato igualitario. 
Agotado el debate, el presidente del COFA somete a votación la aprobación de la Convocatoria 
y Cronograma para el proceso de Promoción Docente en la categoría de docente principal a 
Tiempo Completo en la Facultad de Ingeniería., obteniéndose el siguiente resultado: 

Votación: A favor: 00  En contra: 04   Abstenciones: 03 

Los consejeros que votaron en contra fueron: la Dra. Martha Paredes, la Dra. Mariela Ibarra, 
el Ing. Tito Ale y la estudiante Yanira Mamani. Se abstuvieron el Dr. Noribal Zegarra, el Mag. 
Anibal Espinoza y la Mtra. Dina Cotrado 

ACUERDO: DEVOLVER al Decanato de  la Facultad de Ingeniería, la propuesta de la 
Convocatoria y Cronograma para el proceso de Promoción Docente en la categoría de 
docente principal a Tiempo Completo en la Facultad de Ingeniería. 

8. Aprobación de la reformulación del Plan de Trabajo 2023 de Ingeniería Industrial. 

El presidente del COFA indica que se postergue la presentación de la reformulación del Plan 
de Trabajo 2023 de Ingeniería Industrial, porque ningún representante de la carrera de 
ingeniería industrial se hizo presente. 

9. Aprobación de Proyecto capacitación docente EPIE 

El presidente del COFA invita al Mtro. Hugo Rivera docente de ingeniería electrónica para que 
presente el proyecto de Capacitación Docente 2023 de Ingeniería Electrónica. El Mtro. Rivera 
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hace una breve exposición indicando que en el mes de junio se realizará el curso Machine 
Learning y Data Science dictado por el Dr. Beltrán docente de la Pontificia Universidad Católica 
del Perú, el cual está dirigido para los docentes de ingeniería electrónica, así como para 
docentes de las demás carreras profesionales. No habiendo más intervenciones, el presidente 
del COFA somete a votación la aprobación del Plan de Capacitación Docente 2023 de 
Ingeniería Electrónica, obteniéndose el siguiente resultado: 

A favor: 07   En contra: 00   Abstención: 00 

ACUERDO: APROBAR POR UNANIMIDAD del Plan de Capacitación Docente 2023 de 
ingeniería Electrónica. 

Siendo las 13:10 horas del mismo día mes y año, el Sr. presidente del COFA da por concluido 
la sesión. En fe de la cual firmamos:  
 
 
Dr. Noribal Jorge Zegarra Alvarado  …………………………………………… 
 
 
Dra. Martha Judith Paredes Vignola   …………………………………………. 
 
 
Dra. Mariella Rosario Ibarra Montecinos  …………………………………………… 
 
 
Mag. Aníbal Juan Espinoza Aranciaga  …………………………………………… 
 
 
Mtra. Dina Marlene Cotrado Flores  …………………………………………… 
 
 
Ing. Tito Fernando Ale Nieto    …...……………………………………….  
 
 
Yanira Del Rosario Mamani Ticona  …………………………………………… 
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